
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 吉原市民ひろば･南町公園はどう活用･整備するのか？ 

→(市長)昨年 4 月に「富士市公共施設マネジメント基本

方針」を策定し、「余剰施設などは、民間への貸付、売買

等の効率的な運用を図る」等の方針を示している。 
 
この方針で、市民ひろばは、市自らが使用するのでは

なく、民間への売買を前提に、マンションを核として、

これに集客施設を併設した複合施設を誘致する 。 
 
誘致に当たっては、本年 9 月から事業者の公募を開始

し、来年早々には事業者を選定したい。 
 
 南町公園は、吉原市民ひろばを売却して得る収入を財

源に充てる形で、既存の公園部分と南側の旧日産クラブ

跡地を一体的に再整備することにより、子育て世代や高

齢者にとっても魅力あるエリアづくりを進める。 

富士市議会報告 
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質問 1・・ＥＳＣＯ事業を活用して防犯灯を一斉にＬＥＤ化すべきではないか？ 

① 市内に約 2 万灯ある防犯灯を、ＥＳＣＯ事業を活

用し、電気料金が安価で、環境への負荷も少なく、
明るく、寿命が長いＬＥＤ防犯灯に一斉に切り替え

るべきでは？ 

→(市長) ＥＳＣＯ事業の導入により、市が負担すべき
ＬＥＤへの交換費用と電気料金の総額と、町内会への

補助金とを比較し、市の財政面でのメリットが生まれ

るかを検証したい。 
 
（再提案）先進例である鎌倉市の実績等を見ても、市

にも町内会にも財政的なメリットが生まれる。 
 
加えて①1 年で全てＬＥＤ化できる（市の計画では

あと 8 年かかる）。②ＥＳＣＯ事業者が維持管理する
ので、町内会で補修や電球交換を行う手間や負担がな

くなる。早速取組みに向けて検討すべきでは？ 
 
→(市長)富士市の現状を踏まえた中で検討したい。 
 

質問 2・・吉原市民ひろば・南町公園はどのように活用・整備していくのか？ 

小池としあきが､6 月定例議会で､ 
33 回目の一般質問に臨みました！ 

 今回は、大きなテーマとして「民間活力を導入した『攻めのＦＭ(ﾌｧｼﾘﾃｨﾏﾈｼﾞ
ﾒﾝﾄ)』」という観点から質問を行いました。 
特に各種の公共施設・設備の更新、維持管理について、民間のノウハウ､資金､

技術力､スピードをいかに活かしていくかで大きな差が出てくると思います。 
ここでは、「防犯灯のＬＥＤ化」と「吉原市民ひろば・南町公園整備」に関する

民間活力導入に向けた質問と市長の答弁を紹介します。 
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■ＥＳＣＯ事業を導入して防犯灯を 
ＬＥＤ化した場合のコストと財政メリット 

清水銀行 

■吉原市民ひろば（旧吉原市民会館跡地）と南町公園 

ＥＳＣＯ事業とは？ 

Energy Service Company 事業の略で、ＥＳＣＯ事業者（民間企業）に
委託し、省エネ機器を導入・運営・維持管理する中で、削減したコスト
（電気代等の差額）を、メリットとして保証される民間サービス事業 
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蛍光灯･ＬＥＤ
維持･更新費 

ＥＳＣＯ委託費 
(ＬＥＤ更新・維

持費等) 

蛍光灯・ＬＥＤが
混在する現在の年
間コスト 

ＥＳＣＯ事業で一
斉にＬＥＤ化した
場合の年間コスト 

町内会・市にとっての財政メリット 

●ＥＳＣＯ事業を導入し、市内
17,000灯の防犯灯を 28年 4月か
ら一斉にＬＥＤ化した鎌倉市 
    …とにかく明るい！！ 

富士信用金庫 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4～6月の活動 

富士市で 13年ぶりに全国ばらサミット開催(5/13)･･平成 15 年以
来､13 年ぶりに富士市で｢ばらサミット｣(｢ばら｣を“市町村の
花”としている全国 22 市町で構成)が開催されました。各市
町から｢ばら｣を活かしたまちづくりの発表が行われました。静
岡県内でそれぞれが花屋さんを営む若手男性 6 人で編成する
フラワーパフォーマンス集団｢gram｣の花舞台も見事でした！ 

ブログ(インターネット上の日記)を覗いて見て下さい｡ほぼ毎日更新しています｡ 検索は｢小池としあき｣で！(http://koike473.exblog.jp/) 

富士市防災ヘリポートがオープン
（5/20）･･八代町(吉原地区)の旧吉原
下水処理場跡地に整備されました。オ
ープンに合わせ県の防災ヘリが初め
ての離発着訓練を行いました。｢安心｣
への大きな備えですが、なるべく使わ
れることがないよう祈りたいです！ 

富士高女子ハンドボール部創部 20 年目のインターハイ初出場決定
(6/5)･･1 月の新人戦に続き、インターハイ県予選決勝でも清水
桜が丘高と対戦しました。序盤からリードを保ち、常に攻め続
け 21：19 で見事勝利しました。創部 20 年目の全国大会初
出場です。ＯＢの石川監督はじめ、関係者全員の悲願でした。
私はＯＢ･ＯＧ会長として寄付金集めに奔走しています！ 

富士山かぐや姫ミュージアムがオープン(4/29)･･広見公園内にある
富士市立博物館が｢富士山かぐや姫ミュージアム｣としてリニューア
ルオープンしました｡｢富士山｣と｢かぐや姫｣を前面に打ち出した新し
い博物館です｡これまでは東側の玄関からしか入れませんでしたが､
広見公園内からも園路を利用してミュージアム 2 階に出入りできる
ようになりました｡入場無料です｡市内外から多くの皆様の来場を！ 

･･28年度議会の委員会構成で私は一般･特別会計決算委員会委員長に就任しました｡厳しい目で審査します！ 

ジヤトコの皆さんが多数参加していただいた滝川の草刈り清
掃（6/4）･･昨年から｢滝川の水辺と遊歩道を育てる会｣に本格参
入いただいたジヤトコさんから 30 名以上の方が参加しまし
た｡草刈り機を初めて使う方も多かったのですが、人数に比べ草
刈り機の数が不足し､手ガマで草を刈る人も｡事務局としては､
次回以降､いかに｢草刈り機の台数を確保するか｣が課題です! 

今年も駿河台三丁目で西仲町さんの山車
の引き回しに参加（6/11）･･吉原祇園祭
で､駿河台三丁目の子ども達ととも
に､今年も西仲町さんの山車を引かせ
てもらいました｡私は2回の引き回し
とアルコールで完全にダウンでした! 

ユニバーサル農業「京丸園」さん（浜松市）を視察(5/24)･･｢ユニバ
ーサル就労推進議員連盟｣で障害がある方(知的､身体､精神等)や
高齢者を積極的に雇用している京丸園さんを視察しました。ネギ､
ミツバ、チンゲンサイ等の栽培、生育管理、出荷作業を｢細分化｣
することで､健常者より障害を持った方の方が丁寧で確実な仕事
をしてくれる戦力になるとのことです！｢やらまいか｣に脱帽！ 

全国の地方議員とともに「政策法務」の研修受講（4/20～22）･･大
津市（滋賀県）にある全国市町村国際文化研修所で｢政策を実現
するための条例をどのように作るか＝政策法務｣に関する 2 泊
3 日の研修に参加しました。全国から 60 名以上の地方議員が
参加です。私は富士市でも増加が目立つ「空き家対策」をテー
マとするグループに入り、対策条例案をまとめ発表しました！ 

ＮＰＯ法人ふじ環境倶楽部 17 年目の総
会(6/25)･･このところ会員の平均年齢
が毎年 1 歳ずつ上がっています。そ
れでも「滝川を日本一のヒガンバナの
名所にするまで頑張ろう！」の声が上
がりました。あとはいかに賛同いただ
ける仲間を増やしていけるかです！ 

28年度の吉原高校避難所運営委員会が始動（6/13）･･大災害時の際、
私が住む駿河台三丁目を含む 7 つの町内の避難者が避難する
｢吉原高校避難所｣の運営委員会が本年度も活動を始めました｡
私は本部長です｡今年は､4 年間かけて検討･策定した｢避難所
運営マニュアル｣に基づき、｢繰り返しの訓練｣、｢訓練を通じた
避難所開設・運営手順の理解と習得」を目標に進めます！ 

http://koike473.exblog.jp/

